



TRAUTES HEIM, GLÜCK ALLEIN.

Für Rich und Juno, die ich genau so liebe, wie sie sind.



Ciara Flood

Bruno
und die
Nervkaninchen



KeRLE
Freiburg · Wien · Basel



Irgendwo weit draußen, dort, wo nichts und niemand mehr ist, lebte ein griesgrämiger Bär. Ganz allein. So fand er es am schönsten, denn Bruno, der Bär, wollte seine Ruhe haben.





Doch eines Tages – zu Brunos großem Entsetzen – ...



... baute eine Kaninchenfamilie dort ihr Haus.



Direkt neben seines.

Und kaum waren die Kaninchen eingezogen,
hörte er es auch schon an seiner Tür:

**KLOPF,
KLOPF**



„Hallo Herr Bär, könnten
Sie uns ein bisschen Honig
borgen? Wir würden gerne
einen Kuchen backen.“





„Ich habe **KEINEN HONIG**“,
sagte Bruno.

„Nervige Kaninchen“, grummelte Bruno,
als er sich kurz darauf seinen Tee
machte. Er fügte Milch hinzu und

ZEHN LÖFFEL

HONIG.

